
CollegioDel
Dei Periti Industriali e dei Periti Industriali Laureati della Provincia di Reggio EmiliaNOTIZIARIO

N° 43 - N° 2 –  luglio 2013 – redazione via Martiri di Cervarolo, 74/10 Reggio Emilia tel. 0522.331660 
proprietario Collegio dei Periti Industriali e dei Periti Industriali Laureati della Provincia di R. E. – Dir. responsabile Fabio Zani 

Comitato di redazione: Cristian Algeri, Silvano Bedogni, Stefano Cervi, Emiliano Davolio, Patrizia Ghirardini, Paride Lati,  Andrea Montanari, Marco Ronzoni, Fabio Vasirani. 
stampa Grafitalia S.p.A. Reggio Emilia - Aut. Trib.R. E. n.752-4/11/89 - Poste Italiane Sped. Abb. Post. DL353/03 art.1, comma 2, DCB R.E.

43
n. 2/2013 luglio

La  V ce

ASSEMBLEA DI BILANCIO 2013
RINNOVO DEL CONSIGLIO DIRETTIVO PROVINCIALE

tenuta presso I.I.S. “L. Nobili” Reggio Emilia

LA RELAZIONE DEL PRESIDENTE TENUTA ALL’ASSEMBLEA

Care Colleghe e cari Colleghi, è con 
vero piacere e soddisfazione che do 
inizio a questa assemblea per il rinnovo 
delle cariche del Collegio Provinciale.
Molte sono le cose fatte e da fare 
ma, prima di addentrarci nei nostri 
impegni, vorrei chiedere al prof. 
Messori, Dirigente Scolastico dell’IIS 
che ci ospita, di portare il suo saluto.
Siamo in tempo di crisi, e questa è 
un’ovvietà. Manca il lavoro, si fa fatica 
a incassare le parcelle, la concorrenza 
con altri professionisti si accentua 
sempre più.
Il Collegio cerca e deve continuare 
a cercare, di difendere le posizioni 

e le possibilità di lavoro dei proprio 
componenti.
Per questo, fin dall’insediamento del 
Consiglio uscente, si è voluto seguire 
la strada per dare visibilità ai Periti 
Industriali, proprio per dare maggiori 
possibilità di lavoro a tutti i colleghi.
Dicono che la pubblicità è l’anima del 
commercio. Con i mezzi ridotti di cui 
il Collegio dispone, con tanto lavoro 
di volontariato dei singoli, qualche 
risultato penso si sia ottenuto, ed anche 
importante.
Vi ricordo solamente l’evento per il 
150° dell’Unità d’Italia, che ancora 
in molti ricordano, e che ci ha visto 

ospitare praticamente tutti gli enti 
pubblici della provincia. 
Ma quello è stato solamente uno 
dei modi, forse il più eclatante, di 
presenza e visibilità. Ma tanti altri, 
minori ma non meno significativi, 
sono stati attuati.
Dopo quattro anni alla guida del 
Collegio, penso sia utile ripassare 
velocemente i risultati raggiunti e 
sottoporli alla vostra attenzione.
1)  Notiziario.
  Il notiziario ha cambiato aspetto, 

è divenuto un giornalino, 
contribuisce a tenere informati 
tutti gli iscritti di quello che 
avviene nel nostro Collegio, sia 
a livello locale, che regionale o 
nazionale. Purtroppo non siamo 
sempre stati puntuali nel suo invio. 
Ce ne scusiamo, ma le forze sono 
sempre troppo poche per la mole 
di lavoro da svolgere.

2)   Portale web.
  Il nuovo portale, che è aggiornato 

quasi giornalmente, è divenuto 
uno strumento importante e 
apprezzato, tanto da essere visitato 
sempre più spesso anche da non 
periti e da periti di altri Collegi. 
Questo ci fa molto piacere e da 
sicuramente buona visibilità ai 
Periti Industriali. Inoltre è un 
mezzo di comunicazione con 

(continua a pag. 2)
Il Per. Ind. Stefano Cervi apre l’Assemblea come Consigliere Anziano.
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tutti gli iscritti. Anche se alcuni si 
lamentano di ricevere troppa posta 
elettronica dal Collegio, ritengo 
che sia doveroso informare tutti di 
quanto accade nel nostro mondo.

3)   Convenzioni.
  Sono state un lavoro importante 

e, riteniamo, di soddisfazione per 
i colleghi che le hanno potute 
utilizzare e sperimentare. Sono 
state volute e pensate per cercare 
di dare un ulteriore servizio agli 
iscritti, e per cercare, nel nostro 
piccolo, anche di alleviare i carichi 
economici che la professione ci 
impone. Sicuramente si poteva 
fare di più e meglio e, proprio 
per questo, attendiamo anche 
i vostri suggerimenti. L’ultima 
convenzione, di cui siete stati 
informati con la convocazione 
a questa assemblea, è quella 
con la BPER. Riteniamo che 
possa essere, dal punto di vista 
economica, di un certo interesse, 
anche per la sua struttura flessibile 
e adattabile a ciascuno.

4)  Sede del Collegio.
  Oggi la sede del Collegio ha una 

dignità e una funzionalità al passo 
con i tempi. Purtroppo, nonostante 
le ripetute informazioni agli iscritti, 
è sottoutilizzata, ma riteniamo che 
sia comunque un vanto per tutti. 
Chiunque avesse bisogno di una 
sede, una sala riunioni, o anche 
solo un punto d’appoggio vicino 
alla città, ne può approfittare.

5)   Federazione.
  La Federazione Regionale, di 

cui siamo ancora alla guida, ha 
raggiunto risultati importanti, sia 
a livello regionale che nazionale. 
Oggi siamo tra i pochi Ordini 

che sono riconosciuti dalla Regione 
quali interlocutori privilegiati, con 
rispetto e apprezzamento, tanto da 
coinvolgerci sempre più in molti 
settori. Contrariamente ad altri 
ordini che si presentano sciolti e 
scoordinati, i Periti Industriali si 
presentano con una voce sola e 
sempre preparata. Anche a livello 
nazionale la Federazione Emilia 
Romagna “pesa” e può dire la sua 
con la sicurezza di essere ascoltata. 
Lo dimostra anche l’aggregazione 
che, assieme alla Federazione 
Toscana, è riuscita a costruire nelle 
ultime votazioni per il rinnovo del 
CNPI, di cui vi è stata data notizia 
nel giornalino.

6)   Fondazione Nello Bottazzi.
  La Fondazione sta facendo il suo 

lavoro, anche se avrebbe bisogno di 
più attenzioni e più slancio; è uno 
strumento che il Collegio utilizza per 
tutte quelle iniziative che altrimenti 
non potrebbe portare aventi. Oggi 
che la formazione continua è 
obbligatoria, la Fondazione sarà lo 
strumento operativo del Collegio, 
per offrire a tutti gli iscritti le 
possibilità e iniziative necessarie ad 
assolvere a questo obbligo.

7)   Stampa e media.
  Abbiamo potuto farci conoscere 

anche dai media locali, dopo che 
eravamo sempre stati ignorati. 
Purtroppo non quanto vorremmo, 
ma ora, comunque, sanno che 
esistiamo e ci ascoltano. Non 

ultima l’intervista al TG3, che 
ho rilasciato lo scorso mese, 
nell’ambito della manifestazione 
organizzata a Ferrara. In passato, 
questa iniziativa, sarebbe passata 
sotto silenzio, ora si muove 
anche la RAI. Può sembrare una 
vanteria personale, ma i ritorni 
d’immagine e conoscenza sono di 
tutta la categoria.

8)   Contatti.
  Un lavoro particolarmente 

impegnativo, e qui mi ricollego 
all’introduzione, è stato quello di 
allacciare contatti e collaborazioni 
con altri enti, associazioni, ordini e 
collegi. Oggi possiamo dire che si 
dialoga, almeno, alla pari con gli 

(continua a pag. 3)

Il gradito saluto del Dirigente Scolastico IIS “L. Nobili”, Prof. Valerio Messori

Il Rag. Paolo Villa commenta il Bilancio      
Economico della Fondazione “Nello Bottazzi” Marco Boschini, Gianni Bertucci e i Consiglieri 

uscenti Romano Cocchi e Livio Beneventi



La Voce Del Collegio - 3Dei Periti Industriali e dei Periti Industriali Laureati della Provincia di Reggio Emilia

ASSEMBLEA DI BILANCIO 2013: LA RELAZIONE DEL PRESIDENTE (segue da pag. 2)

altri ordini (architetti, ingegneri e i 
cugini geometri), con CNA come 
con l’Associazione Industriali. Il 
lavoro non è terminato, perché 
questi contatti vanno mantenuti, 
coltivati e implementati. Inoltre 
abbiamo potuto contattare, 
incontrare e stabilire rapporti 
importanti con enti pubblici, quali il 
Comune Capoluogo, la Provincia, 
la Camera di Commercio. 
Rimangono tutti gli altri, e non 
sono pochi, da raggiungere.

9)   Terremoto.
  Interventi e raccolta fondi
  Cosa rimane da fare.Certamente 

tanto, tantissimo.
  La prossima consigliatura, oltre 

che portare a termine gli impegni 
già iniziati, dovrà necessariamente 
occuparsi di altre questioni 
importanti.

10) Rapporto con la scuola.
  Ritengo queto uno dei punti 

qualificanti per la prossima 
consigliatura. In questi anni sì è 
recuperato un buon rapporto con 
l’IIS che ci ospita, ma altri istituti 
esistono sul territorio. Dobbiamo 
pertanto intervenire e allacciare 
rapporti anche con questi. Inoltre 
il Direttivo ha deciso di entrare, 
come socio fondatore, nella 
Fondazione ITS. Tutto questo 
perché gli studenti possano essere 
informati, istruiti ed invogliati 
alla libera professione, e perciò 
ad iscriversi al Collegio. Almeno 
che sappiano, fin dai banchi della 
scuola, che esiste il Collegio e cosa 
fa. Saranno i nostri successori 
e coloro che dovranno portare 
avanti il testimone. Per tal motivo, 

all’interno del prossimo Direttivo 
dovrà essere individuata una figura 
che si dedichi esclusivamente a 
questi impegni.

11) Riforma delle professioni.
  La riforma delle professioni, tra alti 

e bassi, accelerazioni e decelerazioni 
continua la sua strada. Sarà nostro 
impegno e compito, seguire 
l’evolversi di questa riforma e 
intervenire, collaborando con il 
Nazionale, a indirizzare i capitoli 
che più ci premono e interessano. 
Oltre ovviamente tutto il lavoro da 
fare per la sua attuazione. 

12) Rapporti con il Consiglio 
Nazionale.

  Proprio il rapporto con il Nazionale 
sarà un’altra sfida ed impegno 
importante per la prossima 
consigliatura. Dopo il lavoro fatto 
negli ultimi anni, e in particolare 
negli ultimi mesi, è necessario 
mantenere e, fin dove possibile, 
implementare la nostra presenza 
a livello nazionale. Il Collegio di 
Reggio ha stretto vincoli di amicizia 
che travalicano i confini regionali, 
siamo conosciuti e considerati 
a livello nazionale. E’ questo un 
patrimonio da non disperdere e non 
sprecare.

13) Formazione.
  La riforma ha previsto che i 

professionisti debbano mantenere 
un elevato profilo di conoscenza 
e formazione. Per tal motivo la 
formazione continua non è più 
solo un obbligo deontologico, ma 
anche un obbligo normativo. Per 
tal motivo, recentemente, il CNPI 
ha emanato le linee guida della 

La Dott.ssa Maria Paglia relaziona sul Bilancio Economico del Collegio

(continua a pag. 4)

Caracuccio Antonino
Alberini Alberto
Gaddi Paolo
Montanari Marco
Orfano Andrea
Rolla Luca
Zannoni Gabriele
Giberti Andrea
Scaffidi Marco
Bedogni Lorenzo
Righi Guido
Oleari Marco
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Formazione Continua. Dobbiamo 
ancora prenderne visione e 
chiarire come dovranno essere 
applicate, per non penalizzare 
nessuno e per renderle operative. 
La nostra Fondazione sarà per 
questo il braccio operativo e 
proprio per questo dovrà essere 
individuata una o più figure che, 
all’interno del Collegio seguano, 
gestiscano e organizzino questa 
attività.

14) Consiglio di disciplina.
  La nuova regolamentazione 

impone l’istituzione di un consiglio 
di disciplina organizzato con criteri 
di trasparenza e indipendenza. 
Essendo pertanto un organo 
di prestigio e super partes, ma 
anche di gestione “pesante”, 
come ammesso dalla normativa 
approvata dal CNPI, abbiamo 
deciso di aderire all’iniziativa 
di un organo regionale. Tutti 
i Collegi regionali vi hanno 
aderito. Sarà pertanto il prossimo 
Consiglio direttivo a nominare i 
rappresentanti di sua spettanza in 
questo organo.

15) Praticantato.
  Dovrà essere il nuovo Consiglio, 

sulla base di quanto previsto dalla 
normativa e dai regolamenti, ad 
implementare la formazione dei 
praticanti. Accanto a questa dovrà 
inoltre essere implementata la 
vigilanza e il controllo sull’efficacia 
del praticantato, impostando tutto 
il lavoro di verifica e controllo.

16) Visibilità dei Periti.
  Il lavoro svolto in questi anni 

dal Collegio con i media, ha 
portato come conseguenza anche 
una maggior visibilità dei periti 
come professionisti. E’ un lavoro 
importante e certosino, che non deve 
essere sprecato, ma, anzi, aumentato 
e sostenuto ulteriormente. Non per 
autoincesazione o protagonismo, 
ma perché, se si è conosciuti, è più 
facile che anche i committenti, 
si ricordino dei nostri iscritti e 
della nostra professione. Il nuovo 
Consiglio dovrà pertanto continuare 
e insistere sui rapporti con i media, 
con tutti i mezzi che potrà mettere 
in campo.

17) Bandi pubblici.
  Un aspetto, che anche a livello 

regionale si sta cercando di 
affrontare in modo unitario e con i 
mezzi a disposizione, è il controllo 
dei bandi pubblici. E’ successo 
più volte che uscissero bandi delle 
pubbliche amministrazioni che 
escludevano o non contemplavano 
la possibilità dei nostri iscritti di 

parteciparvi. Tale controllo dovrà 
diventare organico, per poter 
offrire ulteriori sbocchi lavorativi 
ai colleghi.

18) Coinvolgimento iscritti.
  Ultimo, ma non certamente per 

importanza, si dovrà ulteriormente 
cercare, nonostante il periodo di 
crisi, di coinvolgere maggiormente 
i singoli iscritti nelle attività del 
Collegio. Si tratta di raggiungere 
un po’ tutti, sia come singoli iscritti, 
sia come gruppi (penso ai colleghi 
che lavorano presso gli enti 
pubblici, grandi aziende, studi, 
ecc.). Questo per sentire le loro 
necessità ed esigenze professionali, 
per meglio indirizzare l’attività di 
tutto il Collegio.

Sembra ed è un programma 
impegnativo, ma con la 
vostra collaborazione sì può 
certamente trovare il modo di 
raggiungere questi obiettivi. 
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Il giorno DOMENICA 26 maggio 2013 alle ore 
12,00 presso la sede del Collegio in Via Martiri di 
Cervarolo, 74/10 a Reggio Emilia, il Presidente del 
seggio Per. Ind. Livio Beneventi ha dichiarato chiusa 
la votazione e assistito da due scrutatori scelti fra i 
presenti ha provveduto immediatamente allo scruti-
nio.
Pertanto alle ore 12.20  risultavano presenti nell’urna 
n. 255 schede, di cui 231 valide,  20 nulle, 4 bian-
che. Constatato che è stato raggiunto il quorum 
per ritenere valida la votazione:  iscritti 943, quindi 
934/4=235,75 arrotondato a 236:
hanno ottenuto voti:

Davolio Emiliano 218
Bedogni Silvano 217
Cervi Stefano 193
Lati Paride  193
Ghirardini Patrizia 192
Ronzoni Marco 191
Montanari Andrea 170
Vasirani Fabio 165
Algeri Cristian 163
Bertucci Gianni 115
Moreschi Luca 100
Pezziga Carlo 70
Ronzoni Gabriele 70
Mirandola Ferruccio 2
Montanari Tiziano 2
Cocchi Romano 1
Arioli Cesare 1
Beneventi Livio 1
Orsini Daniele 1
Marzi Luca 1
Albertini Silvio 1
Arduini Luigi 1
Boschini Marco 1
Sazzi Giuseppe 1
Tommasini Igor 1
Bazzoli Cristian 1
Serafino Paolo 1
Fantini Alessandro 1
Ganassi Giancarlo 1
Ficarelli Mitri 1
Zani Fabio 1
Villa Claudio 1
Bagnacani Luciano 1

Alle ore 15.45 il Presidente del seggio Per. Ind. Bene-
venti Livio ha quindi proclamato eletti i seguenti Con-
siglieri:

Bedogni Silvano 
Cervi Stefano
Davolio Emiliano
Lati Paride
Algeri Cristian
Ghirardini Patrizia 
Montanari Andrea
Ronzoni Marco
Vasirani Fabio 

Il giorno 17 giugno 2013 si è insediato il nuovo Con-
siglio Direttivo, il quale ha provveduto a distribuire le 
cariche per il prossimo quadriennio:

Presidente:  Per.Ind.  Silvano Bedogni
Vice presidente:  Per.Ind. Stefano Cervi
Segretario:  Per.Ind. Emiliano Davolio
Tesoriere:  Per.Ind. Patrizia Ghirardini

Successivamente il Presidente ha proposto una serie 
di nominativi a cui delegare i diversi ambiti nei quali si 
ritiene che il nuovo Consiglio debba operare ed avere 
proficui rapporti:

Scuola: 
Per.Ind. Paride Lati e Per.Ind. Marco Ronzoni
Formazione: 
Per.Ind. Emiliano Davolio, Per.Ind. Andrea Montanari 
e Per.Ind. Fabio Vasirani
Giovani: 
Per.Ind. Marco Ronzoni e Per.Ind. Cristian Algeri
Enti pubblici ed istituzioni: 
Per.Ind. Stefano Cervi e Per.Ind. Paride Lati
Camera di commercio: 
Per.Ind. Paride Lati e Per.Ind. Cristian Algeri
Mediazione e tribunale: 
Per.Ind. Fabio Vasirani
Alleanza reggiana contro le mafie: 
Per.Ind. Silvano Bedogni
Protezione civile: 
Per.Ind. Andrea Montanari
Stampa locale e notiziario: 
Per.Ind. Fabio Vasirani
Rapporti con altri ordini e collegi: 
Per.Ind. Silvano Bedogni e Per.Ind. Stefano Cervi
Sito internet: 
Per.Ind. Patrizia Ghirardini e Per.Ind. Emiliano Davolio
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Per. Ind. Bedogni Silvano
PRESIDENTE
Iscritto dal 1994, dal 1977 al 1993 ha svolto attività come dipendente in diverse aziende alimentari 
di primaria importanza. Dal 1993 libero professionista, sviluppa per conto dei committenti nuovi 
prodotti alimentari e nuove tecnologie. Nel 2003 fonda un’azienda di produzione di semilavorati 
alimentari, la I.T.ALI. srl Ingredienti e Tecnologie Alimentari, tutt’oggi da lui controllata e diretta. 
Attiva sia in Italia che all’estero, si caratterizza per dinamicità e innovazione.
Ha pubblicato diversi articoli su periodici specializzati di settore.

Iscritto n. 972 - Specializzazione Tecnologie Alimentari

Per. Ind. Davolio Emiliano
CONSIGLIERE SEGRETARIO
Ha conseguito nel 1998 la laurea triennale in Ingegneria Meccanica. Libero professionista nel campo 
della sicurezza sul lavoro dal 1998, con particolare riferimento al settore costruzioni. Svolge il ruolo 
di Coordinatore della Sicurezza su cantieri edili per committenti pubblici e privati, nonché il ruolo di 
RSPP. E’ progettista e docente nell’ambito di interventi di formazione alla sicurezza; si occupa inoltre 
di pianificazione dell’emergenza dei luoghi di lavoro. 

Iscritto n. 1.175 - Specializzazione Elettrotecnica

Per. Ind. Cervi Stefano
VICE-PRESIDENTE
Inizia la carriera alle dipendenze di azienda di produzione di isolanti termoacustici, occupandosi 
dell’ufficio tecnico e di produzione. Durante questo periodo fa esperienza anche come imprenditore in 
quanto entra a fare parte del gruppo di azionisti della società con incarichi dirigenziali.
Dal 1985 inizia varie esperienze di collaborazione tecnica con importanti aziende del settore dei mate-
riali per l’isolamento termico, acustico e per l’impermeabilizzazione, curando in particolare la messa a 
punto e l’assistenza alla realizzazione di sistemi costruttivi nel settore civile e industriale, nonché aspetti 
commerciali. Per un lungo periodo poi, assiste, come consulente tecnico, un importante Consorzio di 
Imprese di Costruzioni edili e stradali, con particolare riguardo agli appalti pubblici.
Sia per l’esperienza acquisita in campo professionale, sia per la passione, ha sempre dedicato particola-
re attenzione ai temi dell’Urbanistica, dell’Ambiente, delle Costruzioni, dell’Energia. In quest’ambito 

ha avuto esperienza di Amministratore Pubblico (Consigliere Comunale, Commissioni, ecc..). 

Iscritto n. 88 - Specializzazione Meccanica

I L  NUOVO CONSIGLIOIL NUOVO CONSIGLIO

Questi i componenti del Consiglio 2013-2017

Per. Ind. Ghirardini Patrizia
CONSIGLIERE TESORIERE
E’ dipendente del Ministero dell’Istruzione con mansione di Assistente Tecnico area Informatica 
presso Istituto Scaruffi Levi Città del Tricolore.

Iscritta n. 674 - Specializzazione: Informatica

Per. Ind. Algeri Cristian
Matura le prime esperienze lavorative come tecnico acustico specializzandosi successivamente presso 
studio tecnico di grossisti nel settore termoidraulico.
Nel  2001 inizia come libero professionista l’attività di studio di progettazione e consulenze termo-
tecniche in Gualtieri.
Si occupa di dello studio energetico ed impiantistico degli edifici, sia civili che commerciali/industria-
li, con una pluriennale esperienza con le fonti di energia rinnovabile. E’ certificatore sia Regionale che 
Ecoabita sin dalle origini di tale Procedura. E’ iscritto negli elenchi ministeriali per la Prevenzione 
Incendi. Opera come Consulente Tecnico d’ufficio dal Tribunale.

Iscritto n° 1012 - Spacializzazione Meccanica
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CONSIGLIO NAZIONALE 2013-2018CONSIGLIO NAZIONALE 2013-2018

Per. Ind. Lati Paride
Iscritto all’albo dei CTU presso il Tribunale di Reggio Emilia e negli elenchi del Ministero dell’Interno 
per la Prevenzione Incendi. Ha avuto diverse esperienze lavorando alle dipendenze di imprese di 
costruzione di impianti elettrici. Ha prestato servizio in qualità di Insegnante Tecnico Pratico di 
Laboratorio di Elettrotecnica presso ITIS ed IPSIA dal 1976 al 1993. Dal 1982 svolge la libera 
professione ed è attualmente impegnato nel settore della progettazione e della consulenza nel campo 
elettrotecnico, della prevenzione incendi e infortuni. Progettista di impianti fotovoltaici di varia 
potenza, fino ad oltre 1 MW, nel 2006 si è occupato di impianto fotovoltaico che al 4/2007 era il 
quarto per potenza in Italia.

Iscritto n. 142 - Specializzazione Elettrotecnica

Per. Ind. Montanari Andrea
Tecnico della Sicurezza presso Azienda Usl di Reggio Emilia – Servizio Sicurezza Impiantistica 
Antinfortunistica. Dal 1987 si occupa di verifiche e collaudi di attrezzature e impianti a pressione 
rientranti nella PED (Pressure Equipment Directive) e di verifiche periodiche di impianti di 
riscaldamento.

Iscritto n. 569
Specializzazione Meccanica

Per. Ind. Ronzoni Marco
Iscritto al Collegio di RE dal gennaio 2000, ha da allora cominciato a svolgere la libera professione 
occupandosi di progettazione di impianti elettrici, energie rinnovabili e risparmio energetico. Dal 
dicembre 2012 è coordinatore della Commissione Giovani del Collegio di Reggio Emilia.

Iscritto N° 1.147 - Specializzazione: Elettrotecnica ed Automazione

Per. Ind. Vasirani Fabio
Impiegato fino al 1999, successivamente ha svolto attività di libero professionista come progettista 
meccanico fino al 2005.

Dal 2000 è insegnante nel laboratorio di sistemi automatici e disegno del corso dell'Istituto Tecnico, 
settore tecnologico, presso l'Istituto di Istruzione Secondaria Superiore “P.Gobetti” di Scandiano (RE).

Dal 2004 svolge attività di libero professionista come consulente in infortunistica stradale.

Iscritto N° 1.120 - Specializzazione: Meccanica

CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 17 G IUGNO 2013 CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 17 GIUGNO 2013

Il 27 giugno 2013 presso il Ministero della Giustizia si è insediato il nuovo Consiglio Nazionale dei Periti 
Industriali e dei Periti Industriali Laureati per il quinquennio 2013-2018, che risulta così composto: 

Presidente:  Per.Ind. Giovannetti Giampiero

Vice Presidente:  Per.Ind. Paissan Maurizio

Segretario:  Per.Ind. Dell’Osso Angelo

Consiglieri: Per.Ind. Bertaggia Claudia
 Per.Ind. Cantalini Berardino
 Per.Ind. D’Agostin Renato
 Per.Ind. Esposito Giovanni
 Per.Ind. Jogna Giuseppe
 Per.Ind. Molinari Sergio
 Per.Ind. Perra Antonio
 Per.Ind. Prampolini Andrea
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assicurazione obbligatoriaASSICURAZIONE OBBLIGATORIA
Gentili colleghi,
come ormai saprete il Decreto n. 137/2012 relativo alla “Riforma degli Ordinamenti Professionali” ha fissato la data del 
15/08/2013 come termine ultimo per la sottoscrizione obbligatoria della copertura di Responsabilità Civile Professionale 
della quale tutti i Professionisti iscritti in un Ordine o in un Collegio dovranno dotarsi.
A tal proposito vorrei ricordare a coloro i quali non avessero ancora provveduto che il “Collegio dei Periti Industriali e Periti 
Industriali Laureati della Provincia di Reggio Emilia” offre ai propri Iscritti la possibilità di sottoscrivere questa ed altre co-
perture assicurative a condizioni economiche e normative di particolare favore grazie alla collaborazione con la Società di 
Intermediazione Assicurativa AREA BROKER CONSULTING S.R.L. che da ormai 3 anni è nostro Partner assicurativo 
di riferimento per l’individuazione dei rischi connessi all’evoluzione della nostra professione e della miglior comprensione 
delle soluzioni assicurative studiate per la loro ritenzione.
Nel caso specifico e per vostra opportuna conoscenza, vi rimando al dettaglio della convenzione assicurativa per la Respon-
sabilità Civile Professionale (che trovate sul sito internet del collegio alla pagina convenzioni), all’interno della quale potrete 
trovare i riferimenti di Area Broker e dei relativi referenti che saranno a vostra disposizione per illustrarvi nel dettaglio i 
termini della copertura e per rispondere alle vostre domande.
Ricordo infine che Area Broker è a disposizione anche di tutti gli Iscritti che volessero valutare le proprie coperture assicu-
rative ed eventualmente raffrontarle con quelle predisposte per la Convenzione che ricordo essere:

-  polizza di Responsabilità Civile Professionale;
-  polizza Infortuni;
-  polizza Abitazione/Ufficio;
- polizza di Tutela Legale.

Certo di avervi fatto cosa gradita, saluto cordialmente.
Presidente 

Per.Ind. Silvano Bedogni

IL COLLEGIO DEI PERITI INDUSTRIALI E DEI PERITI INDUSTRIALI LAUREATI DI RE

Dove si trova la sede

NUOVA SEDE: Via Martiri di Cervarolo 74/10 – Centro Comm.le San Lucio

Orari di apertura Ufficio Informazioni e Segreteria
L’ufficio di Informazioni e Segreteria del Collegio, gestito dalla Sig.ra Isabella Redeghieri e dalla Sig.ra Morena Bonacini, è aperto :

Lunedì, mercoledì, giovedì e venerdì ore dalle 10:00 alle 12:00
Su appuntamento il giovedì dalle ore 16:00 alle ore 18:00

Per contattare direttamente il Presidente del Collegio/Fondazione - Per. Ind. Silvano Bedogni
E-mail: presidente@periti-industriali-reggioemilia.it  oppure  presidente@fondazionebottazzi.it

Per contattare direttamente il Segretario del Collegio/Fondazione - Per. Ind. Emiliano Davolio
Email: segretario@periti-industriali-reggioemilia.it  oppure  segretario@fondazionebottazzi.it

Collegio dei Periti Industriali 
e dei Periti Industriali Laureati 
della Provincia di Reggio Emilia NELLO BOTTAZZIFondazione

Come contattarci 
 www.periti-industriali-reggioemilia.it

Posta elettronica ordinaria 
segreteria: info@periti-industriali-reggioemilia.it 

amministrazione: amministrazione@periti-industriali-reggioemilia.it
Posta elettronica certificata  collegiodireggioemilia@pec.cnpi.it  

Tel. 0522331660      Fax 05221841841

Come contattarci 
 www.fondazionebottazzi.it

Posta elettronica ordinaria 
segreteria: info@fondazionebottazzi.it 

amministrazione: amministrazione@fondazionebottazzi.it
Posta elettronica certificata  postacertificata@fondazionebottazzi.it  

Nuovo numero telefonico  Tel. 0522331761   Fax  05221841841


